



Ville de  
Saint-Gabriel



---

# Communiqué

---

Pour diffusion immédiate

## **Fête d'Halloween : une tradition qui se perpétue!**

Saint-Gabriel (Québec) – **Le 15 octobre 2019** – La Ville de Saint-Gabriel et la municipalité de Saint-Gabriel-de-Brandon invitent toute la population à venir célébrer l'Halloween à Saint-Gabriel, le jeudi 31 octobre, à compter de 16 h.

Chasse aux bonbons, autobus hantés et spectacle d'épouvante seront de la partie pour faire vivre aux familles une soirée des plus inoubliables!

Pour ce qui est de l'incontournable chasse aux bonbons, le parcours se fait à pieds et se tiendra en plein cœur du centre-ville, mettant en vedette les commerçants et organismes.

Pour les commerces éloignés du village, il est possible de créer un kiosque dans le stationnement avant du Centre sportif et culturel de Brandon, sous forme de tente, afin de distribuer des bonbons et, par le fait même, de faire valoir son entreprise. C'est également à cet endroit que seront stationnés les autobus hantés.

Quant à lui, le spectacle d'épouvante, plus particulièrement un spectacle de montres, sera présenté gratuitement par le Théâtre de l'œil sur le parvis de l'église à compter de 18 h.

Fait à noter, toutes les activités se déroulent le jeudi 31 octobre 2019, de 16 h à 19 h 30. Aucune autre activité n'est prévue le week-end précédent ou suivant ce 31 octobre.

-30-

### **Source**

Patrice Jetté  
Directeur des communications  
Ville de Saint-Gabriel  
Tél. : 450.835.2212 p.6302